



EN AFGANISTAN. Taghai Timur, Afganistán, Agosto 8 (AP-Cablefoto). Guerrilleros Nosiems, cargan en sus hombros artillería pesada. En un ines-

perado giro, más de 700 mujahdeen se unieron a las fuerzas del gobierno al Este de esta ciudad para combatir a sus ex compañeros que luchan contra el régimen comunista.

## Siria prepara una guerra de desgaste en Líbano

Beirut, Agosto 8 (AP). Una tensa calma prevalece hoy en Beirut en medio de versiones de que Siria se prepara para librar una guerra de desgaste contra las fuer-

zas fundamentalmente cristianas del general Michel Aoun.

Cinco meses de duelos de artillería entre los 20,000 hombres de Aoun

—Pasa a la página 35—

## Constitución portuguesa aléjase del socialismo

Lisboa, agosto 8 (AP). En Portugal entró hoy en vigencia una Constitución actualizada que se aleja de la ideología socialista y, entre otros aspectos, prepara el terreno para la privatiza-

ción de industrias estatales.

La nueva Constitución fue aprobada por la Asamblea Nacional el primero de junio, luego de más de un año de ne-

—Pasa a la página 17—

## Maniobras panameñas cerca de una base militar de E.U.

Panamá, agosto 8 (Reuter). Fuerzas militares panameñas realizaron hoy maniobras sorpresivas cerca de una base de los Estados Unidos, en la ribera del canal interoceánico, sin que se registraran incidentes,

informó un miembro del Estado Mayor.

El teniente coronel Luis Córdoba dijo a Reuter que seis helicópteros tipo "Huey", con más de 50 efectivos del Batallón 2,000, desembarcaron en

—Pasa a la página 19—

## Ex Pdte. Carter de los EU observará comicios Nicaragua

Atlanta, EE.UU., Agosto 8 (AP). El ex presidente Jimmy Carter accedió hoy a encabezar una delegación que observará las elecciones a

—Pasa a la página 53—



NUEVO LIDER. Tokyo, Japón, agosto 8, (AP-Cablefoto). El ex ministro de Educación, Toshiki Kaifu, ha sido electo como nuevo líder del Partido Democrático Liberal de Japón.

# Varios disturbios en capital guatemalteca

Guatemala, agosto 8 (AP). Grupos armados incendiaron un autobús y estudiantes hirieron a más de una docena de personas en disturbios callejeros ocurridos en diversos puntos de esta capital, al tiempo que la huelga de maestros ingresaba a su décima semana.

Varios hombres armados obligaron

a los pasajeros de un autobús urbano a abandonar el vehículo y le prendieron fuego, en las cercanías de la Universidad de San Carlos de Guatemala, en el Sur de la capital. Hubo daños materiales, dijeron los bomberos.

Entretanto, en pleno centro, estudiantes de nivel secundario, con sus

—Pasa a la página 17—



ESPOSA DE REHEN. Washington, agosto 8 (Reuter). La mayor Robin Higgins, esposa del Cnel. William Higgins, rehén ejecutado en Líbano, dice que no es momento para amarguras.

## E.U. no quiere involucrar caso rehenes con dinero iraní

Washington, agosto 8 (DPA). El gobierno norteamericano desestimó hoy propuestas gubernamentales iraníes para ayudar a favor de los rehenes en Líbano, a cambio de la descongelación de los fondos iraníes

retenidos en bancos norteamericanos.

El portavoz presidencial norteamericano, Marlin Fitzwater, confirmó hoy en Washington la negativa a asociar el problema de los rehenes con

—Pasa a la página 19—

## Pdte. de Argentina ante un "abismo financiero"

Londres, agosto 8 (DPA). Menem se encuentra "frente a un abismo financiero que amenaza con engullir a su país", comenta hoy el diario británico liberal "Guardián", al cumplirse el primer mes de gobier-

no del presidente argentino Carlos Menem. "su primer ministro de economía sacó en apenas seis días un plan para frenar una crisis que no tiene igual, aún dentro de los parámetros latino-

—Pasa a la página 17—

## Histórico récord logra la inflación en Argentina, 196.6%

Buenos Aires, agosto 8 (DPA). Un histórico récord de inflación en Argentina se registró durante el mes de julio pasado con 196.6 por ciento. Durante la primera semana de este mes, la marca inflacionaria registró un fuerte descenso como consecuencia del severo plan de ajuste aplicado por el gobierno, con un 7.1 por ciento, según informó hoy una consultora privada. Durante el mes de julio, los precios mayoristas registraron un aumento del 208.2 por ciento y el costo de la construcción subió un 227.2 por ciento.

En lo que va del año, el

—Pasa a la página 17—

## Fuerte terremoto sacude la ciudad de San Francisco

San Francisco, California, agosto 8 (Reuter). Un fuerte terremoto estremeció hoy a la mañana a San Francisco, sacudiendo a miles de personas en sus camas y causando la muerte de un hombre.

El temblor inicial, registrado a la 01:13 hora

local (08:13 GMT), fue medido por el Instituto Geológico de los Estados Unidos en 5.2 de la escala Richter abierta.

Los residentes de San Luis Obispo, al sur de Napa, la zona viñatera del norte, situada a unos 400 kilómetros, sintieron

—Pasa a la página 19—



FUERTE TEMBLOR. Los Gatos, California, agosto 8 (AP-Cablefoto). Kevin Weckerle, empleado de un supermercado local observa el desorden que esta mañana dejó un sismo grado 5.1 en la Escala de Richter. La población de Los Gatos, está localizada al Este de San José, San Francisco, California.

# Comando Sur de EU arresta en Panamá a 29 personas

Panamá, agosto 8 (AP). Efectivos del Comando Sur del Ejército de Estados Unidos detuvieron hoy a 29 personas, entre ellos nueve oficiales de las Fuerzas de Defensa, incluido el cuñado del general Manuel Noriega, informó un portavoz del Comando.

Según fuentes panameñas consultadas por The Associated Press, los 29 panameños fueron retenidos y "encañonados" por los efectivos del Comando Sur que se movilizaban en seis vehículos blindados.

Entre los retenidos se encontraban cinco periodistas de medios de comunicación panameños, señalando dos de ellos, que pidieron permanecer en el anonimato.

Cuando el corresponsal de The Associated Press preguntó si fueron encañonados los panameños retenidos, un portavoz del Comando Sur respondió: "Se tomaron las medidas de seguridad que el caso

—Pasa a la página 53—